



## Fija CEM posición. Hay prioridades...

*Arde Sinaloa, pero Rocha Moya sólo ve "chismosos".*

Si bien de manera en extremo prudente y cuidada, lo que evidencia la percepción de "extrema gravedad" que concede a la situación, la jerarquía católica salió al paso del irracional atropello que —vía cambios sin fundamento en el contenido de los libros de texto gratuitos de educación primaria y secundaria— pretende imponer el fracasado gobierno de la 4T, pasando por encima de los derechos fundamentales de padres de familia, jóvenes y niños y, claro, de los maestros.

Conscientes de la gravedad implícita en los arbitrarios cambios —que por razones ideológicas y con un mal disimulado interés dictatorial pretenden imponer las *horras* más radicales del movimiento que fundó y de manera unipersonal dirige **Andrés Manuel López Obrador**—, los prelados no dudan en reiterar que "los primeros responsables de la educación son los padres de familia", pues son ellos, antes que nadie, quienes "tienen la responsabilidad de acompañar a sus hijos en (la formación de) los aspectos más esenciales: el respeto, el ejercicio de la caridad y el perdón, la acogida del otro en su ser personal, la capacidad de diálogo y encuentro; vivir en la limpieza, el orden y el desarrollo de hábitos" y, advierten,

"vivimos tiempos complejos y desafiantes, por lo que necesitamos serenidad, paciencia, constancia y esfuerzos, pues la paz se construye a partir del compromiso de vivir esta realidad desde los valores fundamentales.

Previo a lo anterior, el documento signado por el presidente y el secretario, respectivamente, de la CEM, **Rogelio Cabrera** y **Ramón Castro y Castro**, y por **Alfonso Cortés** en su calidad de responsable de la Dimensión de Educación y Cultura, destaca que son muchos los desafíos que hoy como sociedad tenemos en el ámbito de la educación: el abandono escolar, la dificultad para regularizar los ciclos y los aprendizajes, el cuidado de las condiciones socio-emocionales, principalmente de los estudiantes, pero no sólo de ellos; el impulso a la cultura de la paz y a la calidad educativa, el correcto uso de las nuevas tecnologías, la atención a la primera infancia, el analfabetismo de adultos, la recuperación de la infraestructura y más, mucho más... con lo que, si bien no de manera explícita, dejan claro que "hay prioridades" por atender.

Conscientes de la gravedad implícita en los arbitrarios cambios, los prelados no dudan en reiterar que "los primeros responsables de la educación son los padres de familia".



### ASTERISCOS

\* Al final, como adelantamos aquí, **Santiago Creel** dejará la Mesa Directiva en San Lázaro haciendo valer sus reclamos: que sea la panista **Noemí Berenice Luna** quien le supla en la posición y que sigan las controversias promovidas ante la Corte contra la fracasada 4T. Pediría licencia hasta el 15...

\* Luego de desechar por unanimidad las impugnaciones presentadas por el *lopezobradorismo*, el Tribunal Electoral de Coahuila ratificó el resultado de la elección del 4 de junio y entregó al priista **Manolo Jiménez Salinas** la constancia de mayoría que le acredita como próximo gobernador...

\* Sigue avanzando el proceso de saneamiento y la modernización de la Cooperativa La Cruz Azul, ahora en Oaxaca, donde su titular, **Víctor Manuel Velázquez Rangel**, inauguró nuevas áreas de hospitales Cruz Azul y la Unidad de Calcinación y Báscula en la planta cementera. Bien...

Veámonos el domingo con otro asunto *De naturaleza política*.